

ABSTRAK

Muhammad Fauzannoor. 2024. *Pengaruh Pembiayaan Murabahah, Pembiayaan Musyarakah, dan Non Performing Financing Terhadap Profitabilitas Bank (Studi Pada Bank Syariah Swasta Nasional Terdaftar Pada OJK Periode Tahun 2017-2022)*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Yusuf Asyabri, S.E., M.E

Kata Kunci: Murabahah, Musyarakah, Non Performing Financing (NPF)

Penelitian ini di latar belakang dari bagaimana pengaruh pembiayaan murabahah, pembiayaan musyarakah, dan non performing financing terhadap profitabilitas bank syariah swasta nasional. Hal ini diimbangi dengan naik turunnya industri perbankan syariah di Indonesia pada umumnya. Hal ini juga menjadi daya tarik tersendiri bagi penulis untuk meneliti bagaimana pengaruh secara signifikan dari masing-masing variabel.

Penelitian ini menggunakan metode regresi linear berganda untuk menguji hipotesis dengan alat analisis statistik berupa *software* SPSS Versi 23. Pengujian hipotesis dilakukan setelah model regresi linear berganda yang akan digunakan dianggap layak atau bebas dari pelanggaran asumsi klasik agar hasil pengujian dapat diinterpretasikan dengan tepat. Pengujian asumsi klasik meliputi uji normalitas, uji multikolinieritas, uji autokorelasi, uji heteroskedastisitas.

Hasil penelitian di ketahui bahwa dampak gabungan terhadap profitabilitas dapat dipastikan dengan menggunakan model regresi karena uji Anova atau uji F menghasilkan nilai Sig ($0,498 > 0,05$). Hal ini menunjukkan bahwa, pada Bank Umum Syariah Swasta Nasional yang Terdaftar di OJK Periode 2017 - 2022, secara simultan Murabahah, Musyarakah, dan Non-Performing Financing tidak mempunyai pengaruh yang cukup besar terhadap variabel Profitabilitas. Dengan nilai sig sebesar 0,848 (Sig. Value $> 0,05$), pembiayaan murabahah terbukti tidak mempunyai pengaruh secara parsial yang tidak signifikan terhadap variabel profitabilitas. Dengan nilai sig sebesar 0,890 (Sig. Value $> 0,05$), maka pembiayaan Musyarakah dinilai tidak mempunyai pengaruh secara parsial yang berarti terhadap variabel Profitabilitas. Dengan nilai sig sebesar 0,186 (Sig. Value $> 0,05$), maka non-performing financing terbukti mempunyai pengaruh yang agak tidak signifikan terhadap variabel profitabilitas.